

議事録



テーマ	大阪協会 平成27年5月理事会	No.	
日時	平成27年5月19日（火曜日）	19:00	～ 20:00
場所	大阪産業創造館 6階会議室		
出席者	参加 35クラブ （欠席 3クラブ）		
資料	・第11回協会オープン大会成績表 ・クラブ対抗キス投げ釣り選手権大会要項		

内 容

■ 協会長挨拶

・皆さんご苦労様です、そろそろ夏を思わせるような天気になってきました、先日のオープン大会も好天に恵まれ魚もそこそこ釣れたみたいです。5月に入って連盟のSC大会に行ってきました、成績の方は、大阪Aの沢田選手が3投平均で200.44mで3位に入賞されました、オープン大会については反省点や次年度の内容等について後程皆さんの意見を聞かせて下さい。

■ 連盟本部役員会、常任理事会報告（池田協会長）

- ・5月13日の会議内容について報告を受けた。
- ・特に、全日本キスの淡路島会場に参加の方に対して注意喚起があった。

■ 第140回協会春季大会表彰について（PT 大阪釣友サーフ 竹内氏）

- ・成績表を配布して表彰及び賞品授与を行った、団体優勝は、西大阪Sに決まった。
- ・団体優勝の西大阪Sについては、秋季大会のPTを引き受けて頂く。

■ 第11回協会オープン大会・事故防止講習会について（事務局・高津事故防止委員長）

・一昨日の日曜日に事故等もなく無事に開催されました、成績については本日配布をしておりますのでご覧ください。参加者が年々減少してきているので、今後の運営にあたっての課題であると考えます、大会終了後に、事故防止講習会を大阪海上保安監部の職員さんにしていただきましたので、高津事故防止委員長より報告を受けたいと思います。

・講習会に参加頂いたみなさんご苦労様でした、出席者は、28クラブ 155名でした一般の方も20名ほど参加されてました、今年でオープン大会との同時開催も4回目を迎え来年は会場を借りての講習会を開催するかどうかについては皆さんと協議させていただきます。また、大阪協会も高齢化とってきていますので、高齢者向けの事故防止対策等についても考えていきたいと思っています。

■ 第102回全日本キス投げ釣り選手権大会について（事務局）

・先月の理事会にて申込を締切、参加名簿についてはPTへ提出しました、参加される皆さんは事故には充分注意願います。協会長からも報告がありましたが淡路島会場に参加される方は注意していただく事があります。会場責任者から詳細が届いたらクラブに送付しますので会員さんに周知をお願いします。

■協会クリーンアップ活動について（本屋敷環境部長）

- ・本日、参加の申込みの受付をしています、現在32クラブ 111名の参加申込ですので、残りのクラブは帰られるまでに名簿の提出をして下さい。
- ・当日はゴミの分別等の説明をしますので、時間厳守で集合をお願いします。
- ・ゴミの運搬に自転車を用意できる方は持って来てくださるようお願いします。

■第38回東西投げ釣り100人の会について（協会長）

- ・先月の理事会で選手選考し15名が大阪協会の代表に決まりました、選手に選ばれた方は是非上位入賞目指して頑張ってください。

■連盟オープンSC大会について（小山SC部長）

- ・5月10日広島で開催されました、大阪協会からは9名の選手が出場し、5種目-Aで大阪Aの沢田氏が3位、ポイント種目でサーフ和の平松氏が2位に入賞されました。

■協会大物名人戦について（湯浅大物部長）

- ・釣場について、一人で参加される方より、境水道方面に行くのが辛い等の意見もあり、今年は淡路島～四国の範囲で開催を考えています。先月の理事会で提案を行いましたので特に意見がなければ、理事さんの拳手にて決定させていただきます。
- ・拳手の結果、今年の名人戦に関しては、淡路島～四国の範囲で決定された。

■クラブ対抗キス投げ釣り選手権大会について（事務局）

- ・今月の理事会案内に同封しました、要項(案)ですが、連盟の本部役員会で、女性が参加しやすい環境を作るため、女性・少年の部を新設する事が提案され承認されました。本日、最終の要項を配布しますので前回分は破棄して下さい、参加の申し込みは6月理事会にて受付します、PTが大阪協会でもありますので多数の参加をお願いします。
- ・釣り場範囲については、昨年色々なトラブルがあったことから、京丹後市の担当者と話を進めており、最終結果が決まれば、大会当日に地図を全員に配布するようにします。

■その他

▲湯浅大物部長より

- ・各種大物の表彰を行った。

・今月分の大物システム入力については、新旧のシステムの入力が必要と先月の理事会とオープン大会の日にお伝えしましたが、今月の大物申請数が、両システムで一致してません、まだまだ不具合があると考えますので見つければ報告をよろしく願います。

▲池田協会長より

・大物システムの検証は私が担当でやっておりますが、毎日のように他協会から連絡があります、使用されているPCの違いにもよりますが従前からのデータの入力誤りによる不具合のケースが多いみたいです。先月の理事会で新旧両方の大物システムに入力する旨お願いしましたが、新旧どちらかのみに入力されているクラブがあります(6クラブ)ので帰られましたらクラブの大物担当者に入力するように伝えて下さい。

・6月分からの大物申請入力は、新システムのみで結構です。